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Abstract (en)
This process, comprising successively after production under vacuum of a steel with a low silicon content: - a hot rolling operation followed by
reeling; - a shot-blasting and pickling operation: - a cold rolling operation in one or more stages followed by annealing, to obtain a sheet of the
final thickness, the final annealing being carried out under a decarbonising controlled atmosphere, is characterised in that the steel sheet has the
following composition by weight: - carbon < 0.008% - silicon < 0.4% - manganese (0.05-0.4)% - sulphur < 0.01% - phosphorus < 0.19% - nitrogen
< 0.01% - oxygen < 0.01%, the reeling following the hot rolling is carried out at a temperature above 600 DEG C and is itself followed by a heat
treatment at a temperature above 700 DEG C.

Abstract (fr)
Ce procédé comportant successivement après élaboration sous vide d'un acier à faible teneur en silicium : une opération de laminage à chaud
suivie d'un bobinage; une opération de grenaillage et de décapage: une opération de laminage à froid en une ou plusieurs étapes suivie(s) d'un
recuit, pour obtenir une tôle à l'épaisseur finale, le recuit final étant réalisé sous atmosphère contrôlée décarburante, est caractérisé en ce que
la tôle d'acier a la composition pondérale suivante : Carbone < 0,008%, Silicium < 0,4%, Manganèse (0,05-0,4)%, Soufre < 0,01%, Phosphore <
0,19%, Azote < 0,01%, Oxygène < 0,01%, le bobinage suivant le laminage à chaud est effectué à une température supérieure à 600°C et lui-même
suivi d'un traitement thermique à une température supérieure à 700°C.
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